



Comunicado Núm. 046/2023

TOLUCA TOMA MEDIDAS PARA FRENAR Y REVERTIR CONTAMINACIÓN EN EL PARQUE ALAMEDA 2000

- *Descargas sanitarias de los alrededores serían las causantes de la problemática ambiental de las lagunas*

Toluca, Estado de México, 20 de enero del 2023.- Para dar seguimiento a las investigaciones que permitan atender de manera puntual la problemática ambiental que padece el Parque Alameda 2000, personal del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca se encuentra inspeccionando las descargas sanitarias de los inmuebles ubicados en las cercanías, ya que existen pruebas visibles de que son los causantes de las afectaciones en las lagunas.

Al revisar las posibles fuentes de contaminación, los especialistas encontraron en su recorrido del día de hoy la existencia de conductos de aguas residuales que desembocan en los dos principales cuerpos de agua del parque, El Lago de los Patos y de Laguna Seca, determinando que son la principal fuente de contaminación.

Derivado del trabajo de campo efectuado por los ambientalistas, el gobierno municipal de Toluca se encuentra conciliando con las autoridades competentes para tomar medidas urgentes que permitan dar pronta solución a la problemática suscitada.

Ambas lagunas se han visto afectadas en los últimos días por olores fétidos y agua turbia ya que se encuentran comunicados hidráulicamente, es decir, lo que le pasa a una se transfiere a la otra.

Asimismo, la Dirección de Servicios Públicos, continúa realizando trabajos de mantenimiento, limpieza, desazolve y remozamiento de caminos, cuerpos y cauces de agua, trota pista y veredas en el Parque Alameda 2000, para que este parque siga siendo el preferido para entrenar de los deportistas y punto de reunión de las familias toluqueñas.

Para tranquilidad de las y los habitantes de la ciudad, el gobierno encabezado por Raymundo Martínez Carbajal se compromete a dar seguimiento puntual a la recuperación de este importante pulmón de la ciudad y mantener su empatía por las causas ciudadanas para seguir llenando de vida a la capital mexiquense.